

11.12.2016

SKV TT-News

Drei Spiele in der letzten Woche – Vorrunde 2016/2017 abgeschlossen!

TTG Sonnenbühl III - SKV Eningen I 3 : 9

Mit einem Sieg in Genkingen sollte die Chance auf den 3. Tabellenplatz gewahrt werden. Die erste Mannschaft des SKV Eningen fuhr deshalb entsprechend motiviert am Samstag 10.12.2016 zum Auswärtsspiel auf die Alb.

Nachdem in den Doppeln nur das starke Sonnenbühler Doppel Rendich/Digel gegen Loth/Hild-Wandel punkten konnte, und anschließend Rendich gegen Loth knapp die Oberhand behielt, während sich Hummel gegen Digel durchsetzen konnte, lag der Gegner nach etwa einer Stunde Spielzeit mit 2:3 zurück. Die wieder erstarkte Eninger „Mitte“ holte souverän die nächsten zwei Punkte, und auch am hinteren Paarkreuz keine Schwäche. Beim Spielstand 2:7 war man sich beim SKV sicher, die Punkte würde man heute mit nach Hause nehmen. Die Frage war nun, wie sich Hummel gegen die Nummer 1 von Sonnenbühl schlagen würde. Rendich spielte erneut stark auf, gewann die ersten beiden Sätze 11:9 und 11:7, bevor Hummel noch stärker und konzentrierter wurde und den dritten Satz mit 6:11 für den SKV entschied. Dann ein ausgeglichener 4. Satz, bis in die Verlängerung. Das war Spannung pur! Schließlich musste sich Hummel aber doch geschlagen geben. Mit 14:12 ein denkbar knapper Sieg für Rendich. Da konnte Loth mit seinem 3 Satz Sieg gegen Digel den Sack doch noch nicht gleich zu machen. Wünschmann gegen Berner, ein letztes Aufbäumen der Sonnenbühler. Ein Spiel auf Augenhöhe. Bis in den Entscheidungssatz, den Berner 9:11 gewinnen konnte, und damit den Erfolg des Teams vom SKV Eningen I sicherte.

SV Rommelsbach V - SKV Eningen II 7 : 0

Erneut ersatzgeschwächt musste die zweite Mannschaft des SKV Eningen II am gleichen Tag in Rommelsbach ihr letztes Vorrundenspiel bestreiten. Diesmal konnte man sogar nur zu dritt antreten. Die kampflös abzugebenden Spiele taten schon weh, zumal der Gegner mit der Stammbesetzung sicherlich auch zu schlagen gewesen wäre. So aber hatten es nur Lutz/Steinbach gegen Rosenberg/Wunderlich in der Hand, in einem spannenden und gleichwertigen Kampf zumindest einen Ehrenpunkt für den SKV zu erspielen. Schade, dass der Entscheidungssatz 12:10 verloren wurde. Nun geht man als Tabellenfünfter in die Winterpause.

SKV Eningen I - TSV Dettingen IV 9 : 5

Bereits am Freitagabend, 9.12.2016, hatte die erste Mannschaft des SKV Eningen den TSV Dettingen IV empfangen. Alle drei Eingangsdoppel konnten gewonnen werden. Und als dann auch am vorderen Paarkreuz Loth, in einem spannenden 5 Satz Sieg, und Hummel bereits nach 4 Sätzen die ersten Einzel gewonnen hatten, lag man mit einem beruhigendem 5:0 in Führung. Für das Eninger mittlere Paarkreuz lief es dagegen nicht so gut. Beide Punkte gingen an die Gegner. Am hinteren Paarkreuz dann aber Hild-Wandel gegen Müller mit knappem 3:2 Erfolg, und Weck gegen Unverzagt 3:0. Da führte man bereits 7:2. Hummel baute die Führung auf 8:2 aus, und Loth wollte dann natürlich den Schlusspunkt setzen. 11:4, 6:11, 11:5 und 6:11. Nun musste der 5. Satz entscheiden. Und wieder einmal unterlag Loth knapp mit 10:12 im Entscheidungssatz. Der Gegner konnte nochmals hoffen, zumal es am mittleren Paarkreuz für die Eninger wieder zwei Niederlagen gab. Spielstand nun 8:5. Im Spiel Hild-Wandel gegen Unverzagt lief dann aber alles planmäßig, und so konnte sich der SKV über einen verdienten Sieg an diesem Abend freuen, und damit auf den dritten Tabellenplatz vorrücken.